
    髙橋 剣二  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島市における将来人口の見込みについて 

                      （４０分） 

 

鶴ヶ島市の人口は令和４年８月１日現在、外国人を含んで７０，

０６８人です。地域的に見ますと、藤金地区が９，９７９人、上広

谷地区で９，２７４人と多く、少ない地域では、数百人という地区

もあります。 

第６次鶴ヶ島市総合計画においては、令和１１年１０月１日には

６６，７１０人まで減少する見込みではありますが、重点戦略の推

進により６８，０００人を目標とする、とあります。 

今後の重点戦略の方向性等を勘案し、以下順次質問いたします。 

 

（１）コロナ禍等が将来人口に与える影響について 

 

（２）重点戦略の具体的な進め方に変更等はあるのかについて 

 

（３）鶴ヶ島市への流入人口増に対する施策の考え方について 

 

（４）若い世代へのアピールの方法についての捉え方について 

市 長 

 

 


